

Jelouuu

Publicado por peter34 - 20 Sep 2015 19:10

Hola, mi nombre es Pedro y vivo en un pueblecito costero de la provincia de La Coruña

Hace 11 años tuve un kimco mxu 250cc, el cual tras 3 años de satisfacciones decidí vender para comprar una moto de paseo (yamaha Fazer S2), ya que el resto de compañeros tenían moto y no quad

El caso es que tras 8 años de moto, me sigue tirando cada vez mas el mundo del atv, con lo cual estoy empezando a plantearme muy seriamente vender la moto y adquirir un bicho de estos

La idea es que sea 4x4, a ser posible con llantas de aleación anchas, maletas, faros, winch... y con placa de carretera, pero... con tal que sea grandote, supongo que aunque no cumpla con todas mis expectativas también me vale

Aver si me empapo de conocimientos y me decido por alguno en concreto

=====

Re: Jelouuu

Publicado por ramon - 24 Sep 2015 13:26

Hola peter34, mi primer quad tambien fue un kinco el mio un KXR 250

=====

Re: Jelouuu

Publicado por peter34 - 24 Sep 2015 13:28

En lo tocante a marcas chinas y/o similares...

Como comenté antes, ya tuve un kymco mxu hace años, y aunque nunca me dejó tirado, nunca volveré a comprar una marca de esas, ya que la calidad de sus materiales deja muuuucho que desear

El mxu 500 está precioso y entra en mi escaso presupuesto con todos los extras que busco, pero

nooooooooo

Tengo que ir hasta el ayuntamiento a enterarme de que tipo de vehículo me autorizan a pasar por cierta pista/paseo marítimo que va a una finca mía, a la cual quería acceder con un remolque

Si no hay problema, mi ilusión sería un can-am 650 max

Si solo puedo ir con placa agrícola... un brute force, king quad o rincon 680

Todo eso, contando que aparezca algo en mi presupuesto, ya que si meto más, corro el riesgo de encontrar la maleta en la acera de casa

=====

Re: Jelouuu

Publicado por peter34 - 24 Sep 2015 13:37

De la calidad de materiales del kymco, se me vienen a la cabeza dos cosillas... de las muchas que se pueden contar

El primer día, recién llegado a casita, nuevo a estrenar, se me dio por probar el tirador de arranque... y se me quedó enganchado con toda la cuerda fuera

Llamada al concesionario y el mecánico vino a casa a solucionar el problemilla diciendome: mejor no lo uses, que esto es muy sencillo

Ala, acabo de gastar 6000€ y pico y a los 5 minutos ya una tontada de estas 😊

Lo que tampoco se me olvidará es que tenía que andar con un pincel y pintura negra repasando cuanto hierro, tornillo o chapa que tuviera el chisme, ya que salía oxidos en cualquier sitio 😊

El uso que le di era siempre carretera o pista forestal, los saltos y rocas solo los vió en la tele

Actualmente llevo 8 años con mi moto y hasta la fecha no sabe que es un pincel

Claro: yamaha (lo bueno se paga)

Joer, que agusto me quedao 🍷
jajaja

=====

Re: Jelouuu

Publicado por Monty - 24 Sep 2015 19:41

Bienvenido .

=====

Re: Jelouuu

Publicado por sebas - 28 Sep 2015 09:36

👋 Bienvenido a OFTRACK 📧